
Auf die Frage des Stv. Krieger, ob die Verwaltung schon auf das Schreiben des NABU betr. 
Gewerbegebiet Lingesten reagiert habe, teilt der Bürgermeister mit, er habe es zur Kenntnis 
genommen.  


